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◎司会
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SAA・ 親建副委員会 大 松 識 ニ

会長 村 上  久

行われる予と 関心ある方は出席されたし、

本日の例会後第3回クラブ運営管理連絡会議を行うの

で、各委員長は出席された(卜:

グアムで開催予定の次年度地区大会参加の件

◎お客様挨拶 刀球 誠治 様

◎ロータリーソング 「奉仕の理御

◎お客様紹介

東京夕雲RC

岡山西南RC

◎会務報告

ツングリーダー 菊 池  敏

会長 村上  久

刀lt誠 治 様

相耳 裕 二 懐

会長 村 上  久

第17回 定例理事会 (6月 4日 開催)

議案1 歓 送迎会の件

6月一杯て退拙される事務局の西川さん (18年 間勤

務)を その後任の馬場さんの歓送迎会を6月 25日

(水)午 後6時 30分 より例会会場 「たまつばきJで

行うこと及び会員全員の登録を決議了7jH 会員全員の

出席と元会員やその家族にも呼び力」ナて廃大に催十二

とを承認―その趣旨に乗つ取り、会員の皆様には是非

協力のにどをお願いする.

議案2 そ の他

1 6月 10日 (火)、会長、幹事及びガバナ柵生協議

会 (PSG)を 当ホテルで午後6時 から開催予定

2 6月 12日 (木)、会長、幹事並びに地区役員の合

同会議,打上会 (14時 からlF時 )及び懇親会 (1

8時 から20時 )を 京王ブラザホテル八王子ホテル

で開催予定

◎幹事報告           幹 事 海 野 柴 一

西3布 ロ ータリーの友 ガ バ十月信6月号、最終例会

のご案内

回覧 最 終例会の出席簿

地震の募金 (ミャンマー|四 川省の災害に対し)

席上、事全箱を回覧. 2万 6022日 の募全あり.

他クラブの例会変更 東 京キ申宮RC

◎次年度会務報告    会 長エレクト 伊 澤ケイ子

ロータリーロオ団の地域セミナーが7月 11日 (全)に

6月 14日 (■lに ljtl年どおり 「せいせき多摩川花火

寄席」を演者立川談春で行うt券 (2000円 )カミ5

枚あるので、希望者は是非購入されるようお願いする.

◎出席報告

【委員会報告】

出席奨励委員会 加 藤 書 二郎

会員総数    36名

出席義務者数  34名 (出席免除者 2名)

出席者教    29名

欠席者数 6名 (事前MUO名 )

出席率  82 86%

◎ニコニコBOX  SAA=親 陸委員会 中 谷 薇 平

村上  久  山 口様当クラブヘの入会誠におめでとう

〃   ご ざいまi今 後共宜しくお願いしまi

海野 柴
一
 山 田さんご入会おめでとうございま→■

津守 弘 範 新 会員入会の山口さん大変お日出とうどざ

いました.

萩生回茂夫 は 日さん入会おめてとう。今後とも宜しく=

菊池  敬  新 会員山田様を統□して=

大松 訣 二 新 入会員の出口様、おめでとうございま「■

ようこそ 1新しい仲間として大歓迎です.

指股 末 男 先 日の古希のお祝いありがとうどざいまし

た。

小泉  博  宮 村さん色々お世話になってま,Lこ れか

らも内緒でよろしく!!赤 尾さんRLIお

つか才■きまでした。索晴らしかつたと思い

ま→■

加藤喜二郎 新 入会員の山田様お目出度うどざいま→■

伊澤ケイ子 山 田様ご入会お・・てとうございま,L
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小日 良 生

杉野志保子

渡辺ますみ

山口様入会おめでとうございま先

村上、海野年度もあと少し名残押 しい～

ようこそ山田勅さんcど うぞよろしくお願

いしま,■

山田様入会おめでとうございまえ

親睦旅行の際の写真代のおつりをニコニコ

しまi

日の合計¥17, 772(累 計¥11 052,684)

<そ の他委員会報告>

◎入会式        会 員増強委員 津 守 弘 範

新入会員 山 田 駒

多摩興遷株式会社執行役員統活部長

会長の紹介に引き続き、入会式の式次第に乗っ取り、

入会証書、バッジ貸与、会員証の授与、4つのテスト

の授与等が行われた.最 後に山国会員が以下のように

挨拶し、滞りなく終了した.

入会を光栄に思っている.ボ ランティアとか奉仕には

以前から関心がある。会員の皆様と一緒にそのような

活動ができることを喜んでいる. よろしくヨ耳誼のほ

ど騒↓ヽま土

長より本日と次の例会(6月 11日 )の卓話の時間を、

CLPの 導入等があったこともあり、各委員会の活動

状況の発表に当てることにした旨の挨拶があり、司会

の海野幹事からも今年度の最終報告と次年度につなげ

るという意味も込めてこの協議会を実施することにし

た旨、同趣旨の挨拶があった。

以下、下記の各委員会の委員長より活動状況の発表が

あった。なお、次年度の活動計画書に、今年度の活動

の状況が併せて報告される予定とのことである。

キ奉仕プロジェクト関連委員会

統脂委員長 伊 澤ケイ子
・奉仕プロジェクト立案委員会 委 員長 大 松 誠 ニ

呑仕プロジェクト実施までの瀞 .企 画会議の立ち上

ti会 員からの提案 プロジェクトとして実施相当な

提案の選択 選択されたフロジェクトについて立案委

員会で骨子の立名 実施委員会の1御技と艶 J以 上の

ような鶴邑を経て、今コ資は 0'葦 市安全 安 心

街づくり講演会、0ロ タキッド合唱団の育成、0障 害

者のテニススクール等のプロジェクトを実施した な

お、Oの プロジェクトは、プログラム委員会から移動

例会の形で提案があつたものをプロジェクトとして

取り上げ実施したものであるtこ のように,必 ずしtぅ

上記の流れσ捌買番に即しないt)のであっても、プロジ

ェクトとして実施するのにふきわしい企画は、いつて

も提案することが可能であり、また、提案することが

大切なことでもある.
・私はこう考える 「多摩市安全 ・安心な街づくり」講

演会         実 施委員長 萩 生回茂夫

会員の協力も得て,講 慎会は大きな成果があかった=

これからも、安心 安 全な街づくりのたメ"こ活動を

継続した↓、                _

ロタキッド合唱団罰載 実 施委員長 宮 本  誠

白楽荘での慰間ヨンサート男極

ロタキッドが組織として自二

ロタキンドの発依の課題は会員の増カロ.会 員が増え

ないと、財政面での自立が難しい.会 員の増加及び

財政面の支援 (新〕 を是非お願いする。

中クラブ避 管理関連委員会

統情委員長 カロ藤壱二郎

活動計画を策定し、実施した.各 委員長の努力によ

り成果を上げたc
・寄付増進委員会       委 員長 J域  一 郎

寄付は、自発的なもの (ッ亡ヽからの寄イ〕 であるべき

で、押しつtすであってはならな↓、)寄付される方は、

その趣旨を踏まえて実行されたい.

会長 村上  久

(今週の担当 小 日 泰 機)

中谷 核子

事 務 局

*ア ドバイザー指名

◇アドバイザー !村上

会長 キす上  久

久、海野 業 一会員

会長 村 上  久*所属委員会発表

◇所属委員会 モSAA 規 睦活動委員会

◎頼庭旅行 (グアム) 菊池  敏

現在参加者15名 。まだ余裕がある。 日程は, 2月 1

8日から21日 の予定 地区大会は19日 .費 用概算

11万 4000円 くらい.成 田までのリムジンバス利

用代 (往復8000円 )は 別途負i巳 現地のオブショ

ンとしてディナーショー、ゴルフなど予定 参加者が

確定した段階で、集まって希望などを煮詰めたい。

なお、上記とは月嗽こチャリティゴルフ等の参加の要請

があったt

◎花火大会 実行委員長 伊 藤 英 也

せいせき勿葦川花火大会 (8月 5日予コ の寄付の申

込み等について説明があった.

◆第8回クラブ協議会 (今年度活動報告発表)

司会進行 :幹事 海 野 柴 一

協議会の冒頭、プログラム委員会の足立潤三郎副委員

◎点鐘


